

Mon gégé !

Je voulais évoquer ta passion pour les abeilles.

Elle a commencé jeune avec tes frères et beaux frères et tu as continué toute ta vie durant. Tu fus même secrétaire du syndicat apicole ! C'est dire ton engagement.

Tu as entraîné dans ton sillage, Jeannette, les enfants, les amis. Chacun y allait pour gratter la propolis, désoperculer, ou transporter dans ta belle mazda bleue tout le matériel apicole. Plusieurs de ton entourage s'y sont même essayés aux joies de l'apiculture. Tu faisais des adhérents ! Malgré ta sobriété des mots, tu étais dans la transmission.

La récolte était un rendez-vous qui nous mobilisait et qu'on aimait. Tu étais le "patron" de cette petite entreprise qui n'a jamais connu la crise.

Maman a beaucoup oeuvré autour de ta passion et parfois pouvait se révolter. Comme elle l'a si bien écrit : " si d'aventure vous tombez amoureux d'un apiculteur, avec des milliers d'abeilles vous devrez partager votre coeur ! "

Bien plus tard, j'étais sidérée de te voir retrouver une énergie de jeune homme, te déplaçant parmi les ruches avec souplesse et jusqu'à tes 92 ans, tu as enfilé la vareuse et manié l'enfumoir avec dextérité.

Ta douceur et ta gentillesse attiraient toutes les sympathies et même celles de tes abeilles qui n'osaient te piquer.

Ces dernières années, dans tes petits coups de moins bien, un petit tour au rucher et hop c'était reparti !

Battant tu l'as été jusqu'au bout, pour ta passion, mais aussi dans ta vie et sans aucun apitoiement. Même aux plus durs moments de la maladie de maman, tu es resté digne et droit.

Un battant quoi !

De te voir ainsi, j'en avais presque oublié ton âge...

De tes abeilles, je te promets de bien m'en occuper !